

## Selbsthilfegruppen Treffen mit den Freunden aus Halle an der Saale am 12.9

Mittlerweile haben Treffen der Selbsthilfegruppen aus Hof und Halle an der Saale Tradition. Nicht umsonst verwies die Hofer Vorsitzende, bei der Begrüßung der Freunde aus Halle auf die Einzigartigkeit der Verbindung . Schließlich sei es nicht nur die geografische Lage beider Städte - beide Städte liegen an der Saale - sondern auch die Begegnung auf Augenhöhe, die sowohl den Erfahrungsaustausch ermöglicht, als auch ein freundschaftliches Beisammensein fördere.

Das Team hatte einen wunderschönen Tag organisiert. Der Botanische Garten in Hof präsentierte sich prächtig, das herrliche Wetter tat sein übriges dazu.

Bei den Andreas Hofer Schützen startete das Mittags -und Nachmittagsprogramm.

Dort erwartete uns der „Wärschtla Mo“. Klaus Adelt ließ es sich nicht nehmen wortgewaltig und humorvoll über das Hofer Original zu berichten und die „Wärscht“ zu verteilen.

Auch die 2. Vorsitzende des Bayerischen Schlaganfallverbandes Claudia Huber, extra aus Kiefersfelden angereist, lies sich die Gelegenheit nicht entgehen die beiden Gruppen kennenzulernen. Bei Zithermusik, virtuos vorgetragen von unserem Mitglied Lorenz Lederer, und selbstgebackenen Kuchen klang ein vergnüglicher Nachmittag aus. Zeit für die Gäste die Heimreise anzutreten, es wurden aber schon Pläne für 2019 geschmiedet.

Wir möchten uns an dieser Stelle bei allen Beteiligten, insbesondere bei dem Team der Andreas Hofer Schützen und bei Klaus Adelt, ganz herzlich für das Gelingen dieses wunderbaren Tages bedanken.